

Fête Fédérale de Gymnastique

12 au 22 juin 2025

A tous les membres de l'AGG, gymnastes, moniteurs,
techniciens, membres honoraires

On ne vous apprendra rien, la prochaine Fête Fédérale de Gymnastique a lieu tout près, chez nos voisins vaudois à LAUSANNE.

Pour respecter la tradition, un cortège est prévu, 2,8 km, dans les rues de Lausanne (tout en descente) et les associations cantonales sont sollicitées pour défiler le 21 juin. Départ à 14h00 de l'Esplanade de Montbenon, fin vers 18h00 sur la Place de la Navigation.

Il est souhaité que chaque association défile avec un thème qui le représente : nous attendons volontiers vos propositions et vous en remercions par avance. Nous serons suivis par une Gugen-Musik : la « Dek'Onex ».

1

Si vous n'êtes pas en compétition ou en démonstration et que vous souhaitez « faire partie de la Fête » nous serions bien entendu ravis de vous compter parmi les représentants de notre association, en tenue de société, avec votre bannière le cas échéant. Grands et petits sont les bienvenus (attention : 2,8 km de marche). L'AGG contribuera financièrement aux frais de transport et à un encas avec boisson.

Le cortège a lieu par tous les temps.

Merci de contacter :

ruth.holland@agg.ch ou francois.bonnamour@agg.ch

pour de plus amples informations et pour inscrire vos membres à cet événement.

Nous nous réjouissons de participer au cortège, avec vous et vos membres.

A bientôt

Ruth et François